



REVELACIONES: Mensaje de la Madre del Mundo

Audio

http://www.yakitome.com/tts?a=T&b=749240&c=q5wYYS_ESQ

Amados:

Mi Presencia es el Sol en Gaia. Entended esto, mis amados. Yo Soy el Corazón en Gaia; siendo que 'Gaia' es la CONCIENCIA PLANETARIA, es decir, la Conciencia integrada y total del gran Organismo Viviente Tierra.

Mi nombre no es lo importante, sino lo que Soy y represento en el Planeta Tierra y lo que todas las criaturas son en mí. Muchos me han llamado "María", viéndome como la madre del niño Dios, Jesús..., pero esa es una forma muy simbólica de una verdad que es la que voy a explicar, para que vuestras mentes salgan de su

estado de somnolencia y antropomorfismo y entiendan más y mejor la naturaleza de las cosas por su verdadera esencia.

Para empezar, os digo algo que ya sabéis:

“TODO ES ENERGÍA”,

Por lo tanto amados, por aquí podremos comenzar a ‘viajar’ hacia la verdad respecto de “LO QUE SOY”.

Yo dejo que me llamen ‘María’ o como queráis porque eso no es de importancia, y porque sé que para vosotros, para la mayoría de la humanidad que me invoca en sus oraciones, yo soy como una Madre, ‘la MADRE de todos’.

Para la Humanidad represento el Amor, el cobijo, la comprensión, la misericordia, la dulzura y la ternura, y todo lo que en el ideal de una gran madre podéis concebir que existe. Por eso, yo dejo que cada cual me conciba según sus más dignos y elevados ideales. Pero para quienes sí pueden ir más allá de los propios ideales..., traigo hoy mi voz en este mensaje. Ha llegado la hora en que debo revelar más y mejor mi SER y naturaleza esencial, y es por esto que a través de este canal, y de otros..., estoy emitiendo esta ‘nota’ vibracional.



Os dije al principio: Yo soy la Presencia Solar en el Corazón de Gaia. “Gaia” es una palabra integrada colectivamente a vuestro vocabulario, y es por esto que la empleo inspirando al canal, porque deseo que comprendáis lo que debo decir; y es por ello que empleo palabras que sé lo que representan para vosotros.

GAIA es la CONCIENCIA PLANETARIA, la Conciencia sensciente de Mi Ser, y vosotros, como todas las criaturas existentes en el Cuerpo esférico material de Gaia, son como los átomos y células de Mi Cuerpo Físico. Pero entended esto: mi Ser Intimo, mi esencia y Presencia, como Ser vinculado a toda vida en y sobre la Tierra está en el “Centro Planetario”, y fluye como un manantial imperecedero de Amor y Paz ilimitados y constantes hacia la superficie y aura planetaria. Mi ‘riego’ permanente sale de mi Ser en el centro del Planeta, que es el Corazón Planetario.

YO SOY EL CENTRO SOLAR PLANETARIO, y al expresarme como “vida” en las miles y millones de formas en la Creación, soy “GAIA”, como me llamáis.

A los que me ven como “María”, la madre de Jesús, os dejo que me sigan viendo y amando como puedan y saben hacerlo, ya que yo no exijo nada; solamente estoy ahora dando a conocer un concepto más profundo de mi SER, el cual llegará a las almas que ya están preparadas para “reconocerme” de esta manera.

Históricamente se me ha vinculado en diferentes culturas a alguna forma “femenina” por varias razones, que tienen que ver con la psicología humana y su necesidad imperiosa de protección y seguridad.

En occidente, más precisamente en la historia del Cristianismo, fue Jesús, hombre, el referente espiritual principal, seguido del Espíritu Santo; y la Iglesia vio necesario conservar además una figura femenina como referente espiritual para completar la ‘ecuación’, y como ya se habían encargado de difamar y ensuciar a la figura de María Magdalena, colocaron en la figura de la madre de Jesús a ese referente espiritual que les hacía falta. Aunque a algunos pueda ‘chocar’..., fueron razones políticas y de conveniencia y poder en la Iglesia como Institución lo que los llevó a difundir la imagen de María como figura femenina de relevancia espiritual en la Iglesia. Claro está que, como Espíritu Solar que en verdad Soy, al ver la devoción pura y real de millones de almas inocentes que me invocaban, acudí en auxilio de las almas, y fue así que mi Presencia se hizo tangible y real para la feligresía cristiana. Mi imagen quedó así fundada y plasmada en la Iglesia Católica como “María, la madre de Jesús, la que intercede ante Dios por las almas”; pero mi real Ser no es de este mundo, no es ‘humano’, sino solar, crístico. Mi verdadera naturaleza, en realidad, no es ni femenina ni masculina, sino que es una

Presencia Total, integrada.

Yo sé que esto chocará contra las estructuras mentales que necesitan aferrarse al ideal de “La Madre”, pero entiendan que no dejaré jamás de ser vuestra Madre, porque soy “MADRE-PADRE”, ya que soy el Sol de Vida en el Corazón del Planeta; por lo tanto, soy “madre” y “padre” al mismo tiempo; ¿comprendéis...?

En realidad, las palabras “madre” y “padre” deberían desaparecer para que entendáis la esencia de la verdad que estoy expresando. Las palabras ‘padre’ y ‘madre’ son palabras de un lenguaje humano necesario en vuestro mundo, pero en mi mundo, que es solar, todo es energía; existe solo el fluir del “río solar del Amor”, un fluir constante. Aquí no hay ni “padre” ni “madre”..., solo el Amor, que no tiene sexo...; por lo tanto os digo que vayáis más allá, siempre más allá... en vuestros pensamientos. Vuestras mentes cerebrales aún poseen muchas fantasías e ilusiones que deberéis permitir que se disuelvan. Una de esas fantasías es la manera y forma en que me veis..., y hoy me he encargado de ayudaros a disolver esa vieja fantasía aferrada a vuestras mentes cerebrales.

Os pido que meditéis en estos significados.

Mi Paz es solar y emana desde el Corazón del Planeta, su Sol Central: MI SER.

YO SOY EL CORAZÓN PLANETARIO

MI EXPRESIÓN “ES” EN TODAS LAS CRIATURAS

MI PAZ, ES LA PAZ DEL CRISTO UNIVERSAL.

**Entrad en la esencia de este mensaje.
Yo soy María..., o como os guste llamarme...
Interpretad con inteligencia el contenido de estas señales de
contacto.**

**En Luz y Paz:
HERMANOS DEL SOL**

<http://mensaje-de-sol.blogspot.com/>

**LA INTERCONEXION ARCOIRIS
ARCANGEL CHAMUEL
Web: www.lainterconexionarcoiris.com
CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION**

REVELACIONES: MENSAJE DE LA MADRE DEL MUNDO

Miércoles, 09 de Abril de 2014 01:06 -
